



Ein sportlicher Neujahrgruß an unsere Mitglieder, Förderer und Interessierte

Ein ereignisreiches und arbeitsintensives Vereinsjahr 2022 liegt hinter uns. Mit diesem Neujahrsbrief möchte der geschäftsführende Vorstand dieses mit Euch Revue passieren lassen.

Vorab bedanken wir uns bei Euch, dass Ihr dem Verein auch in diesen nicht einfachen Zeiten die Treue haltet und uns das notwendige Vertrauen schenkt.

Das vergangene Jahr war turbulent und stellte uns vor große Herausforderungen. Trotz dessen wurden viele tolle sportliche Erfolge im Einzel- und Mannschaftssport gefeiert sowie die Inklusion und Integration gestärkt.

Zum Jahresende können wir nun die frohe Botschaft verkünden, dass der Antrag auf Eröffnung des Insolvenzverfahrens zurückgenommen werden konnte.

Um dies zu ermöglichen wurde gemeinschaftlich mit unserer vorläufigen Insolvenzverwalterin Frau Nitschke von der Rechtsanwaltskanzlei Brinkmann & Partner und der Stadt Neustadt in Holstein ein Sanierungskonzept erarbeitet, welches das zukunftsorientierte Handeln des Vereins ermöglicht und sichert. Aus diesem Grund wurde das Budget für 2023 angepasst sowie die aktuelle Vereinsstruktur überprüft und diverse Maßnahmen zur organisatorischen und strukturellen Neuausrichtung getroffen.

Für das Jahr 2023 wünscht der Vorstand schon heute alles Gute.

Wir freuen uns auf eine aktive Mitarbeit und Unterstützung, um unseren Verein wieder zu stärken und auf solide Beine zu stellen.

Mit sportlichen Grüßen

Der geschäftsführende Vorstand